

ねらい

- ①何事にも進んで参加する姿勢や奉仕の精神を培う。
- ②地域の一員としての自覚を深め、今後も地域に貢献していこうという気持ちをもつ。
- ③地域全体が美しい景観に包まれるように、日頃から地域に目を向け、景観の維持に努める気持ちを育む。

9月4日（月）、春光台フラワーロード活動の一貫として草むしり作業を実施しました。先週行う予定でしたが猛暑のため延期をし、今回無事活動を行うことができました。1時間目に3年生、2時間目に1年生、4時間目に2年生が、それぞれ担当している花壇（6月に定植を行った場所）での草むしりを行いました。この活動は、春光台の各市民委員会、福祉村施設、小・中・高・高専等が連携し長年継続している取組で、今年も、全校生徒でサルビアとマリーゴールドの苗を定植しました。花は満開の時期を少し過ぎていますが、まだまだとてもきれいに咲いており、道路両脇の赤と黄色のコントラストも鮮やかに彩られ、通行する人々の目を楽しませています。

どの学年の生徒達も、明るく作業に取り組んでおり、「草むしりを笑顔でできる生徒達って本当に素晴らしいな。」と改めて本校生徒のよさを実感しています。生徒の皆さんお疲れ様でした！地域の皆さんも、花壇の花たちもきっと喜んでくれると思います！**ありがとう！！**



1時間目 3年生



2時間目 1年生



4時間目 2年生